Fera maffana & lag giele

parrag

# Dis, buen vermoes y bods class the esta ciudar de Murcia.

negas y Maria Cimenez Gam DIRECCION CALLE DE VICTORIO, 33. - PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES. -11123 STELTO, CLICO CENTIMOS

Gran Paller Constructor de Carros

### JOSE SANCHEZ

Calle de Saavedra Fajardo número 17, (antes Rambla.) Pinturas de coches y obras april 20018M oinoinA (

Decorado y empapelado Grandes existencias de ruedas en blanco.

Esta acreditada casa cuenta con un variado y completo surtido en toda clase de corsés, desde el más económicos hasta el mas lojoso, la stecel oalet

de los módelos de esta casa todos proceden de Paris. mes le cetratage Se toman medidas á domicilio, rebuelan of San Cristóbal 6, frente á la Administración de Correos.

NOVEDAD INGLESA ORIO 2000 SD STOP

### La Zurzidora Mecànica

Con este aparate hasta un niño puede de sino rapidamente y sin igual perfección, se somulto

### ZURCIR Y REMENDAR

medias, calcetines y tejidos de todas clases, sean de lana, algodón, hilo o seda. -No debe faltar en ninguna familia-

Se remite libre de gastos, previo envío de diez pesetas.

Depósitos: Patent Magic Weaver, Paseo de Gracia 97, Barcelona.



## LA ESPANO

FABRICA DE JARABES

### IEGO HERNANDEZ

San Antonio, 24, Murcia



Garantizada por oficial comprobación clínica, barteriológica y sanitaria.

Durante la presente época se expende recien recibida. A cada tubo acompaña una lanceta para uso personal.

Es la marca preferida por los médicos y prácticos más experimentados, y adoptada hoy por los que antes no eran para tidarios de la vacunación.

Depósito exclusivo en Murcia: Farmacia Catalana, al lado de la Droguería de los Sres. Ferrer hermanos.

Ventajosas condiciones por pedidos de importancia para

ayuntamientos y corporaciones.

Se remite por correo certificado franco de portes.

Después de tanto trabajar en la renombrada conferencia de Algeciras en bien de nuestro país y de nuestros intereses en Marruecos, resulta ahora, que el sultan, se sale, como vulgarmente se dice, por peteneras y pide à las potencias un plazo nada menos que de cinco años, para empezar á poner en prác= tica las asuntos discutidos y aprobados de "común acuerdo" per el conclave diplomático.

Cinco años necesita el sultán para que empiecen á regir las bases establecidas en la cacareada reunión, protestando que, con esta demora, será á todos más fácil llevar á la práctica teorías ya expuestas en bien de las naciones europeas y del vecino imperio, pues asi logrará él, con su "autoridad", dominar las insurrecciones parciales y desmanes que hoy agitan los lugares de su digno cantagillada, que emnez obnisa

Que el sultán diga esto no puede causar á nadie la menor extrañeza; lo que sí extraña y es verdaderamente rare, que las potencias accedan á esta petición tomando como buenas las razones en que vá fundada. olastory all. V ish elso.

Ya veremos el tiempe que necesita el sultán para dominar los desórdenes sangrientos que actualmente están desarrollándose en Marrakens, donde todas las tribus que rodean aquella capital se muestran hostiles y rebeldes á todo principio de autoridad. A buon seguro que necesitará más del que cree.

Y sino que se le pregunten à sushermano, everdadero causu mal ejemplo como califa de Marrakens, aviva la llama que mantiene la constante lucha; llegando hasta el extremo de romper toda la comunicación con la corte xerifiana y no contestando, más que con su si-Isncio à los mensajes que repetidas veces le dirige Abdelaziz.

En las kábilas de Aughera y Bocoya, por ejemplo, limitrofes con nuestras plazas de guerra, arde, desde hace mucho tiempo, constante insurrección que emilos la densagran sus de

en muchas ocasiones, sta que hasta la fecha haya cambia lo en nada el modo de obrar de estos bandidos, dedicados al pillaje con la mayor tranquilidad del mundo.

Y allondando más en el codiciado imperio, podemos convencernos de que no es posible, dada la autoridad tan' apabu-Hada del sultan de Marruecos, sonar con que, no en cinco años, sino en cincienta, llegue á pacificar á sus "súbditos".

Los que crean en las palabras de Abdelaziz y en sus promesas pierden lastimosamente el tiempo y demuestran un profundo desconocimiento de lo que es y de lo que representa para los moros el que ejerce, al menos aparentemente, la suprema autoridad del pueblo.

España y las demás potencias no pueden ni deben consentir en estas concesiones; mucho más cuando hay motivos fundados en la experiencia de los hechos que demuestran el va clásico cinismo de este bentifico Sultán que nult niegt, pero que nada otorga.

Ya veran nuestros diplomáticos lo que tarda en pedir otro favor apenas vea que se le ba concedido este último que hoy solicita.

"El ", vuelva usted manani" de los malos pagadores ó de los que no tienen para pagar y les avergüenza confesarlo; es la divisa y lo ha sido desde hace mucho tiempo, el célebre moro.

Y, en tanto, las naciones eultas esperan sonando en la repartición de ese pais, verdadere baldón de la civilización y del progreso, viendo como se estrella su poderío ante la indiferencia y ático cinismo de su rey y señor.

"Vale más vergüenza en casante de todo, puesto que con ka que dolor de corazón", y es preferible de una vez "herrar ó quitar el banco" á continuar siendo jugeto de Abdelaziz que se pasa la vida pidiendo y reclamando consideraciones, que luego no devuelve.

Que sean estes cinco años la última y definitiva prórroga concedida al Sultan de Marruecos es lo que deben procurar has potencias europeas, advirtiendoselo así para que no pretenda luego venir con nuevas concesiones, siempre en perjuicie y descrédito del recto ections 13

también ha prometida dominar pricio que debe presidir les actos de las naciones civilizamilitalence A austran

Jesas de Wijaros.

En la caffe de Saint-Maur, fle Paris, don motivo de un incendio ocurrido en una guardi-Ha de la casa núm. 156, wan mijer joven que habitaba en ella, Mme. Parquella, ha dado prueba de un gran valor y sangre frin al salvar de la veracidad de las l'amas à su hijo, precioso niño de diez y ocho meses de edadomnectonales and

Era la una y media de la tarde. Mme Pasquelin se encontraba sola con su hijito, cuando de pronto hizo explosión una lampara de alcohol, que se hallaba encendida y colocada en una silla próxima á una cama.

En breves instantes las Ilamas del alcohol, desparrama lo sobre la silla y el suele, hicleron presa en las cortinas del lecho, y pocos segundos después la habitación quedo envuelta por el fuego y humo densisimo que hacia la atmosfera irrespirable.

Mme. Pasquelin, aterrariaada, corrió precipitadamente en busca de su bebé, que se hallaba durmiendo en su camita.

Al tomarle en brazos, el pequenin se despertó v comenzó à llorar.

La madre, A toda prisa, sin perder un sugundo, quiso ganar la puerta que daba salida à la escalera; más jera ya tardel - El incendio hacia, completamente imposible la huida por

ese lado. Entonces Mmc. Pasquelin, alocada y sacando fuerzas de flaqueza, corrió hacia la ventana que da al tejado.

La madre, con temerario va jor, saltó por la ventana, llevande apretado contra su seno & su nene, y empezó á andar per una estrecha cornisa recubierta de zine, que corre á lo largo de la fachada.

Caminaba lentamente por sitio tan peligroso y resbaladizo, de espaldas al muro, y mirando a lo alto para evitar el vertigo: warmen and a

En la calle los transcuntes y los vecinos contemplaban atónitos y sumamente emeciona